

## Kodim 1008/Tabalong Menggelar Acara Pisah Sambut Komandan Kodim

Maskuri - [TABALONG.ARNESSIO.COM](http://TABALONG.ARNESSIO.COM)

Dec 10, 2023 - 08:02



*Kodim 1008/Tabalong Menggelar Acara Pisah Sambut Komandan Kodim*

Tabalong – Kodim 1008/Tabalong menggelar Acara Pisah Sambut Komandan Kodim 1008/Tabalong dari Letkol Czi Catur Witanto, SIP., M.Si., M.Tr(Han) kepada Letkol Inf Budi Sanjaya Galih, S.A.P., M.I.P. Sabtu (09/12).

Acara ini digelar usai resmi dilaksanakannya Upacara Serah Terima Jabatan

yang dipimpin Komandan Resor Militer 101/Antasari Brigjen TNI Ari Aryanto, S.E., M.I.P. di Aula Makorem 101/Antasari Jl. Jenderal Sudirman No. 7 Banjarmasin. Kamis kemarin.



Dalam kesempatan ini, Pejabat lama Letkol Czi Catur Witanto SIP., M.Si., M.Tr(Han) menuturkan Terima kasih atas kerjasama seluruh keluarga besar Kodim 1008/Tabalong selama kurang lebih 15 bulan lamanya ia menjabat.

Letkol Czi Catur Witanto juga mengharapkan, kedepannya Kodim 1008/Tabalong semakin terdepan di jajaran Korem 101/Antasari.

"Saya mengharapkan dibawah kepemimpinan Dandim yang baru anggota semakin loyal, disiplin, tidak ada membuat pelanggaran, dan Kodim 1008/Tabalong semakin terdepan di jajaran Korem 101/Antasari" harap Letkol Czi Catur Witanto yang kini menjabat sebagai Waaster Kasdam VI/Mulawarman.

Senada dengan hal tersebut, Letkol Inf Budi Sanjaya Galih, S.A.P., M.I.P. selaku Dandim baru memohon Doa restu dan kerjasamanya seluruh anggota Kodim 1008/Tabalong untuk dapat meneruskan tugas dan tanggung jawab kedepan.

"Semua prajurit bermanfaat dan berperan sesuai tugas dan bagian masing-masing dalam rangka mewujudkan tugas pokok yang diberikan oleh TNI AD" ucap Letkol Inf Budi Galih dalam sambutannya saat perkenalan dengan anggota.

Pada dasarnya, kegiatan pisah sambut merupakan acara tradisi satuan dalam rangka lepas dan sambut dari pejabat lama dan pejabat baru Komandan Kodim 1008/Tabalong, tujuannya untuk menyatukan soliditas, memupuk tali silaturahmi, dan kekeluargaan. (Pendim1008).